

クラブを元気に、世界に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輪

Energize our Clubs, and Serve the World, engaging Rotary with Society

前橋北ロータリークラブ会報

第 1611 回

2018 年 7 月 30 日

会 長 亦野 高裕
幹 事 國岡 充朗
会場監督 城田 委員

例会日 : 毎週月曜日 12:30~
例会場 : 前橋商工会議所 3F

点鐘 亦野会長
ロータリーソング 四つのテスト

◇幹事報告 國岡幹事

1. ホリデーインまえばし 8/19

◇新入会員紹介

富澤 聖 会員
東和銀行(株)



◇出席報告 井上委員長
会員数 73 名、出席者 40 名
出席率 70.31%

◇委員会報告

1. 親睦委員会 角張委員長 8 月 27 日(月) 納涼夜間例会

ニコニコBOX委員会

中村義寛会員…今回、前橋育英高校野球部が第 100 回全国高校野球選手権記念大会に 3 年連続 4 回目の出場を果たすことができました。粘り強い選手たちには驚かされました。この勢いのまま甲子園では 2 度目の全国制覇を目指して頑張ってくれると思いますので応援よろしくお願いたします。

齋藤慎佳会員…育英高校、優勝おめでとうございます。

大門龍一会員…教え子が全国 3 位になりました。

塚田憲利会員…育英高校甲子園出場おめでとうございます。中 3 の娘が行きたいと言っておりました。

塚越正浩会員…育英高校優勝おめでとうございます。逆転サヨナラ感動しました。

樋口朋幸会員…前橋育英高校優勝おめでとうございます。

上野宏史会員…先週「上野ひろし君と群馬の未来を考える会」を開催させていただきました。前橋北 RC から多くの方々にご出席を頂き盛会のうちに終了することができました。ありがとうございました。

廣山武雄会員…亦野会長・國岡幹事の前橋北 RC がスタートしました。全員でバックアップをしましょう。また、育英高校の甲子園出場おめでとうございます。頑張ってください。

亦野高裕会長…前橋育英高校野球部が 3 年連続 4 回目の甲子園出場を決めました。応援よろしくお願いたします。

会長の時間 「ダイビング」

本日、廣山会員から紹介のありました東和銀行の柴崎会員の代わりに富澤会員が入りました。みなさんよろしくお願いたします。

先日の西日本豪雨災害の後、台風きており豪雨災害のあった広島などがまた被害にあっているようで周辺の方々のご無事を祈っております。

奈良におります私の友達から連絡があり、やはり奈良にも被害があるようです。未だに台風が九州周辺に居残っているため、風が強くてまだまだ安心できる状態ではないという話でした。また台風の周辺でも風が強く、吹く方向がいつもと違う為、30年前ぐらいに建てられた海岸に近い伊豆のホテルではレストラン会場の窓ガラスが割れたということです。設計上はかなりの強度があったと思いますが、それ以上の圧力がかかり、波で割れてしまいました。割れた窓ガラスはまた同じ状況でも割れない様にするのは不可能と思われます。海辺の景色の良いレストランですが、おそらく、壁になってしまうかと思います。最近の気候が今までにない気候になっているので建築業界では更に、法律が厳しくなり強度をもっと上げた建物じゃないと成り立たない時代になってくるかと思います。

そんな中でも今日は理事長がおりますが、前橋育英高等学校野球部が全国高等学校野球大会 100 回記念という年に3回連続、4回目の出場を果たしました。育英高校評議委員の私は本当にうれしい限りでございます。

8月の予定をすべてキャンセルいたしまして（笑い）甲子園に行ける準備をいたしまして富岡会員と一緒に行くかなと思っています。よろしくお願いたします（笑い）ちょうど群馬大会の決勝の前日に私は人間ドックでMRIという機械の検査で嫌な思いをしたのでその反動で飲んでしまい二日酔いで起きられなくて決勝会場まで間に合いませんでした。甲子園は是非とも見に行きたいと思っています。

今日は私の趣味の一つでもありますダイビングの話をしたと思います。私は15年ぐらい前にスキューバダイビングを始めました。理由は本当に簡単でした。それまで私はスキーが得意で年末年始はスキー場にいき先輩方と一緒に合宿をしていました。私の12歳上の先輩が突然、「もう寒いので次の年末年始は暖かいところに行こう」という話になり、沖縄に行きました。沖縄に5,6日間くらい滞在していますとだんだん何もすることがなくなりまして、「何をしようか」と。海があるのでダイビングを試みようということで体験ダイビングをしました。海の中には日常生活にはない感覚がありました。無重力、口で息をしないと空気を吸えない。そんな非日常的なところが気に入りダイビングの免許をとりました。

皆さんもそうかと思いますが、仕事で携帯電話を常に使いますので、携帯電話依存症みたいになっておりました。ダイビングでウェットスーツを着て潜っても携帯電話が鳴っている、振動をしている気がして海の中に入ってもポケットに手を入れるしぐさをしてしまう。海の中は無音ですが2キロ先のくじらの鳴き声が海の中に伝わってきます。そういう音を感じたり魚を見たり、遺跡や沈没船を見たりすると日常のストレス発散にもなるのでずっと大好きで続けております。私が本拠地としているのは沖縄本島の恩納村周辺で潜っております。

私と一緒にダイビングに付き合っている当クラブの会員は樋口会員、岡田君。ライセンスを取っていただいて一緒に沖縄や海外行って潜っております。

他には某車会社に勤めて60才で定年退職した先輩が「何もすることがない。私もダイビングの免許をとれるかね?」ということだと「65歳でも大丈夫です!取れますよ」ということでご一緒させていただいて一昨年、ライセンスを取りました。今でも楽しく潜っております。年齢も関係ないし、今は車いすの方もダイビングができるようにサポートしてくれるダイブショップさんもあります。目の見えない方も潜っております。もしよろしければ、私に言っていただければご同行してダイビングを楽しみたいと思います。なぜ、ダイビングのライセンスが必要かと言いますと、ダイビングの危険性、呼吸方法、機材が壊れた時の対処の仕方等の勉強してから潜った方が安全も確保できると思いますので是非とも潜るときはライセンスを取っていただくことをお勧めいたします。

私は多趣味ですが、できれば皆さんにも趣味を持っていただきまして、一人ではできない趣味でもみんなで一緒になればできる趣味もあります。皆さんと何かできればと思います。